

Pièce jointe 5 – Questions et réponses

(English text will follow)

Ce n'est pas que du bruit - Des outils novateurs pour les opérateurs de capteurs acoustiques (W7714-207317/006/A)

Le présent document comprend des questions et des réponses liées au défi.

Avis de non-responsabilité : En cas de divergence entre le contenu du présent document et le document de la demande de propositions de l'AP sur le site Web Achatsetventes.gc.ca, un précédent juridique est accordé aux renseignements figurant sur le site Web <https://achatsetventes.gc.ca/>

No.	Question	Réponse
1	Les propositions doivent-elles aborder tous les résultats souhaités?	Les solutions proposées peuvent répondre à un ou plusieurs résultats visés dans la description du défi.

Attachment 5 – Questions and Answers

It's not just noise – Innovative tools for acoustic sensor operators (W7714-207317/006/A)

This document includes questions and answers related to this Challenge.

Disclaimer: Should there be a discrepancy between the content on this page and the CFP Solicitation documents on Buy and Sell, legal precedent is given to information on buyandsell.gc.ca.

No.	Question	Answer
1	Do proposals need to address all Desired Outcomes?	Proposed solutions can address any or all of the listed Desired Outcomes listed in the Challenge description.